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令和３年 第２回 仙北市議会定例会 予算常任委員会 

議 案 質 疑 通 告 要 旨 一 覧 

 

議案第１２号 令和３年度仙北市一般会計予算 

 

通告者 ５番 髙 橋  豪  議員 

１ 歳出２款１項５目 公共施設等マネジメント事業費１億 2,240万７千円 

（１） 予算の内容について 

（２） 旧角館庁舎の解体スケジュール等について 

（３） 旧中町庁舎の解体スケジュール等について 

（４） 解体後の用地の取り扱いについて 

 

２ 歳出２款１項６目 行政DX推進事業費 462万円 

（１） 予算の内訳と事業内容について 

（２） 本予算による具体的な取り組みについて 

 

３ 歳出２款１項６目 新婚生活支援事業補助金 300万円 

（１） 予算内訳と事業内容について 

（２） 昨年度まで実施された定住対策新婚世帯家賃助成事業費補助金（昨年度当初予算額 

1,163万８千円）との詳細比較について 

 

４ 歳出２款１項６目 若者マイホーム取得助成金 1,200万円 

（１） 制度の内容について 

（２） 昨年度まで実施されてきた次世代定住支援事業費補助金（昨年度当初予算額 1,270

万円）との詳細比較について 

 

５ 歳出 10款５項７目 勤労青少年ホーム費 483万４千円の予算の内訳について 
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通告者 １６番 高 久 昭 二  議員 

１ 歳出３款２項３目 社会福祉法人はなさき仙北に、市内幼保認定こども園運営委託により

当初予算３億 890万円措置しているが、同法人決算監査、定期監査等、どのように実施さ

れているか。仙北市監査委員による監査が行われた場合、議会への報告等はあるのか。 

 

２ 歳出６款１項４目 仙北堆肥センターの予算 1，125万１千円措置されているが、経営状況

がかなり厳しいのではないか。今年度の市内肥育牛農家の状況及び改善策についてお尋

ねする。 

 

３ 歳出７款 地元商工業者、観光小売業等、新型コロナ感染影響等で経営が厳しくなってい

るが、さらなる支援策が必要ではないか。今後の具体策について伺う。 

 

４ 歳出８款２項４目 橋りょう費 650万円しかないが、桧木内川内川橋の老朽化が著しい。

小中学生の通学路にもあたり、早急な架け替えを国･県へ働きかけ、実施すべきではない

か。 

 

 

通告者 ７番 平 岡 裕 子  議員 

１ 歳出９款１項５目 再災害防止対策事業費 4,060万円について 

（１） 対象となる箇所はどこか。 

（２） この事業が実施されて数年経つが、完成に至った箇所はあるか。 

 

２ 歳出 10款１項３目 日本スポーツ振興センター災害共済負担金 145万６千円について 

（１） 対象人数を伺う。 

（２） 災害給付の対象である事案は、学校管理下とあり、登下校の対象となり、あくまでも児

童生徒本人と理解するが、高学年となり自転車通学で本人が他者に負傷を負わせた場合

にも対象となるのか伺う。 

 

３ 歳出 10款２項１目 諸工事費 2,498万７千円、及び歳出 10款３項１目 諸工事費 873

万円について 

（１） 小中学校において工事予定となる箇所はどこか。 

（２） 現場からの要望実施できていない箇所はあるか。 
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４ 歳出 10款５項 11目 田沢郷土資料等展示事業費 481万円について 

（１） 委託料に 481万円と計上されているが、委託先はどこか。 

（２） 委託内容を伺う。 

（３） 継続事業になるのか。 

（４） 指導管理は、どの部署が担うのか。 

 

 

通告者 ３番 高 橋 輝 彦  議員 

１ 歳出４款１項２目 新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業費 2,479万９千円につ

いて 

（１） 高齢者、持病のある人、一般市民の接種スケジュールについて伺う。 

（２） ワクチン接種体制（優先順位、場所、送迎等）について伺う。 

 

２ 歳出４款１項２目 新型コロナウイルスワクチン接種対策事業費 5,030万３千円について 

（１） 高齢者、持病のある人、一般市民がどれぐらい接種すると見込んだのか伺う。 

（２） 持病のある人の選抜方法を伺う。 

 

3 歳出４款１項２目 予防事業費 5,034万５千円について、令和３年度も全市民を対象にし

たインフルエンザワクチン接種の助成を継続するのか伺う。 

 

４ 歳出７款１項３目 仙北ニューネイチャーツーリズム造成事業費 500万円について、事業

の概要について伺う。 

 

５ 歳出８款４項４目 落合球場整備事業費７万７千円について、事業の概要について伺う。 

 

６ 歳出 10款６項１目 東京 2020大会聖火リレー開催事業負担金 166万２千円について、

角館町白岩の雲巌寺でのパラリンピック聖火採火式の概要を伺う。 

 

 

通告者 ６番 熊 谷 一 夫  議員 

１ 歳出２款１項６目 地方創生推進事業費 193万５千円について 

（１） 事業内容と予算内訳について 
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(２) これまでの地方創生特区事業の具体的事業成果は？ 

(３) この事業推進が“ＳＤＧｓ未来都市”へつながる「新たに創るゆめのまち」となり得るの

か・・・。 

 

２ 歳出２款１項６目 テレワーク・ワーケーション利用促進事業費補助金 20万円について 

（１） 具体的な事業内容と補助金額 

(２) 概要では、市内企業のテレワーク・ワーケーション促進への経費支援となっているが、市

外企業への支援・補助はどうする。 
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議案第２４号 令和２年度仙北市一般会計補正予算（第１５号） 

 

通告者 ５番 髙 橋   豪  議員 

１ 歳出２款１項６目 指定管理施設支援事業費 2,460万円の事業内容について 

 

２ 歳出６款１項３目 強い農業・担い手づくり総合支援事業費補助金△11億円 

（１） 予算減額の内容について 

（２） 植物工場の事業見送りによる黒沢工業団地の賃貸借契約の扱いについて 

（３） 今後の見込みについて 

 

 

通告者 16番 高 久 昭 二  議員 

１ 歳出６款 1項 3目 強い農業の事業中止にかかる１１億円の減額措置は、生保内黒沢工業

団「レタス工場」建設中止によるが、国･県・関係方面に、多大なご迷惑をかけたのではない

か。反省点、今後の対策等伺う。 

 

２ 歳出７款１項２目 企業誘致対策事業費△29万１千円については、どこの企業誘致に充て

た予算であったのか。 

 

３ 歳出８款２項１目 雪寒地域建設機械整備費△3,464万4千円について、除雪用ドーザー

購入を取りやめたのか。その主な理由は。 

 

４ 歳出８款２項４目 橋りょう維持費△203万６千円 工事請負費の減額について。 

 

 

通告者 ７番 平 岡 裕 子  議員 

１ 歳出２款１項６目 田沢地区通院タクシー運行費 75万円減額について 

当初予算では、95万円であった。利用者がなかったととらえるが、病院に行かなかった

のか（受診控え）、他の通院手段があったのか理由を伺う。 

 

２ 歳出２款１項６目 指定管理施設支援事業費 2,460万円について、施設名と支援内訳を

伺う。 
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３ 歳出８款２項２目 道路維持補修費が０円であることについて、今年に入ってから降雪量も

多くなっており、市道の除排雪には格段のご努力をいただいたその結果、道路に残雪を見

ることはなく、穴ぼこが目立つようになった。国道でも「道路穴ぼこ注意」と電子掲示板で流

すほどである。「穴ぼこ」は早期に修理すべきである。現況予算内で対応できるのか伺う。 

 

４ 歳出 10款１項３目 ふるさとのきずな市内出身学生応援事業費 886万６千円の減額につ

いて       

（１） 事業予算 2,107万７千円に比較し減額が大きい。減額理由を伺う。 

（２） コロナ禍にあって、都市部からの帰省もままならず、バイト収入もなく、生活困窮の市内

出身学生への新たな支援策（現金支給）を講ずる考えはないか。 


